
１２ 月 の 行 事
日 曜 行 事 等

10月26日～28日、３年生が １ 木 専門委員会
修学旅行に行ってきました。 ２ 金
盛岡市・奥州市・仙台市と、 ３ 土 数学検定
各都市を回り、歴史や文化・ 北の ４ 日 部活動休止日
伝統に触れてきました。テー ５ 月 声かけ運動
マ「人から聞くより見て学ぶ ６ 火
！！！～最高の友達と最高の ７ 水 新入生入学説明会 部活動休止日
思い出を熱き東北で～」のテ ８ 木
ーマのもと、小岩井農場・盛 ９ 金
岡手づくり村→えさし藤原の 10 土
里・未来都市銀河地球鉄道壁 11 日
画→中尊寺→かまぼこ工場・ 12 月
八木山ベニーランド・動物園 13 火
→仙台市科学館・仙台うみの 14 水 部活動休止日
杜水族館…という充実した行 15 木
程を３日間で巡りました。 16 金
当初は「関東へ」の計画も 17 土 アンサンブル北鹿大会

ありましたが、感染症の影響 18 日 部活動休止日
を鑑み東北地方へと決定。移 19 月
動時間が少ない分、一カ所一 20 火
カ所で深い学びがあり、多く 21 水 部活動休止日 M.C.Day
の体験に恵まれ、友達との豊 22 木
かな語らいがあった、そんな 23 金 終業式 全校かるた大会
思い出深い修学旅行となりま 24 土
した。 25 日 冬季休業日
帰校後の笑顔、翌日からの 26 月

晴れやかな挨拶、相手を思い 27 火 学校集金口座振替日
やる振る舞い、「チーム３年 28 水
生」で成長しようとする姿が 29 木
修学旅行の大成功を物語って 30 金
いるように感じます。 31 土

【１月の主な予定】
６日 鹿角総体スキー大会

１３日～県総体スキー
10月25日～28日、この週、２年生は、職場体験・校外学習 １６日 ３学期始業式

と、校外での体験・学びに果敢にチャレンジした１週間とな ２０日 英語検定
りました。28日の校外学習は、テーマ「ＩＣＴ校外学習“挑 ２６日 ２年スキー教室
戦～challenge”」のもと、盛岡こども科学館・小岩井農場 ２７日 １年スキー教室
まきば園・盛岡手づくり村に行ってきました。鹿角はかつて
南部藩、盛岡とは共通する文化が多いものです。手づくり村では、機織り・陶芸・藍染め等たくさんの
体験をしてきました。鹿角にどう生かすのか、２年生の豊かな発想が楽しみです。

学校だより

爽 風
【校訓】『自琢』～自律 協働 進取～【学校教育目標】自ら考え 判断し 未来を拓く

鹿角市立花輪中学校
学校報 第 ８ 号

生徒数 ３３７名

令和４年１１月２１日



10月25日、26日の２日間、４５事業所のご協力を得て「職場体験」を行いました。生徒は「朝家を出
て職場に向かい、仕事を終えて自宅に帰る」…という未来の自分がそうであろう体験をしました。初め
て知った職場のしくみ、慣れない仕事の連続、幅広い年代の人々との触れ合い、自分ができるだろうか
という心配や不安の中で挑戦した２日間でした。仕事の厳しさを味わいながら、様々な職業があって世
の中が成り立っていることを改めて知り、働く方々からその仕事への思いややりがいを感じ、自分を社
会で生かすことの大変さ・大切さを学ぶ機会となりました。ご協力いただいた事業所の皆さん、ありが
とうございました。

10月26日、１年生の校外学習は「Memory～鹿角をもっと知って思い出に残る校外学習に！～」のテーマ
で、鹿角北コースＡ・北コースＢ・南コースに分かれて研修してきました。「北コースＡ・Ｂ」は、あきた
エコタウンセンター・大湯ストーンサークル、「南コース」は大沼・後生掛散策路・八幡平ビジターセンタ
ー・大日堂・かづの果樹センターの日程です。帰校後はお互いの学びを教え合わなくてはならないので、
それぞれが責任重大でした。今回の学びが、鹿角の良さをＰＲする準備となります。新しい発見をどのよ
うに生かし、発展させていくのか、１年生の頑張りに期待がもたれます。

11月10日、新体制で 平日のお忙しいと
の生徒会行事が行われ ころ、ＰＴＡへのご
ました。先月の生徒会 参加、ありがとうご
役員選挙、その後の専 ざいました。管理栄
門委員長の選出を経て、 養士の宇佐美先生を
この日は「任命式」と お招きした１年ＰＴ
「生徒大会」が行われ Ａ授業「食育講座」
ました。現３年生をは では、成長期に必要な栄養素や摂取の仕方等、
じめ、これまでの先輩 生徒と保護者が同じ会場でお話を聞いたこと
方が築いてきた花中の で、「食育」という心と体の成長にとって必
礎をもとに、さらに伸 要な知識が共有できる機会となりました。ご
びていこうとする１， 家庭でも、是非生かしてください。また、今
２年生の意欲が発揮さ 年度から制度の変わった「入試説明会」では
れた会でした。バトン 熱心に参加される保護者の方が多く見受けら
を渡した３年生の力強 れました。制度の変更の意味を理解し、学校
いバックアップを感じる意見が生徒大会を引き締 ・保護者ともに生徒の進路を応援していきた
めていました。全校での活発な質疑応答のあと、 いと思います。２年生の授業参観では後日「面
生徒会事務局や各委員会からの提案が承認され、 白かった」と保護者の感想を伝えてくれた生
いよいよ新体制での活動が始動となります。花中 徒がおり、大きな励みとなりました。たくさ
４年目に向けて、生徒の活躍が期待されます。 んのご参加、ありがとうございました。

迎え時刻の駐車場が、大変混み合っています。一方通行のご協力と最徐行をお願いいたします。


